

DAVID HASHIM

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Founding Principal of one of the leading architectural and design practices in South-East Asia**



David Mizan Hashim adalah Pimpinan pendiri Grup Desain VERITAS, salah satu praktik arsitektur dan desain terkemuka di Asia Tenggara, setelah mendirikan perusahaan itu pada tahun 1987 segera setelah lulus. Berbasis di Kuala Lumpur, Malaysia, VERITAS telah memenangkan banyak penghargaan lokal dan internasional untuk perencanaan, arsitektur, desain interior dan proyek lanskap. Dipimpin oleh inisiatif David, VERITAS telah menjadi eksportir terkemuka Malaysia layanan desain profesional, dengan proyek-proyek di seluruh Asia dan sekitarnya, dan kantor di beberapa lokasi domestik dan internasional. Antara 2007 dan 2011, VERITAS terdaftar di antara 10 perusahaan desain top di Asia Tenggara.

Topics

- Architecture
- Entrepreneurship
- Environment

David telah lama mengakui pentingnya branding dalam evolusi VERITAS. Sejak didirikannya praktik ini, Brand Promise dan Core Philosophy-nya telah diartikulasikan dengan jelas dan diumumkan melalui program publisitas internal dan eksternal di semua bentuk media untuk menjangkau semua pemegang saham VERITAS. Hasil dari ini adalah identitas yang diakui dan dihormati di pasar jasa desain profesional di seluruh wilayah.

Kredensial akademik David termasuk gelar Bachelor of Science pada tahun 1983 dari Massachusetts Institute of Technology dan Magister Arsitektur pada tahun 1986 dari Sekolah Desain Universitas Harvard, keduanya di Cambridge, Massachusetts di Amerika Serikat. Setelah lulus, ia dianugerahi beasiswa perjalanan bergengsi Aga Khan untuk penelitian dalam arsitektur Islam.

David adalah anggota korporat dari Institut Arsitek Malaysia dan Institut Desain Interior Malaysia. Dia juga anggota asosiasi dari American Institute of Architects dan Boston Society of Architects. Posisi komite sebelumnya termasuk anggota Dewan Harvard Club of Malaysia dan dia telah dimasukkan dalam daftar Who's Who in the World. Dia adalah anggota pendiri dan anggota Dewan Bisnis Malaysia-India saat ini.

Dia juga sangat aktif dalam mempromosikan kewirausahaan dan merupakan anggota pendiri dan mantan Presiden Bab Malaysia dari Organisasi Pengusaha Muda dan mantan Presiden Bab Malaysia dari Organisasi Pengusaha Dunia. David memenangkan Penghargaan Malaysia Paling Berprestasi yang prestisius dari Kamar Dagang Junior pada tahun 1999 dalam kategori Entrepreneurial Accomplishment, dan memimpin VERITAS untuk menerima Penghargaan Enterprise-50 tahun 1999 untuk perusahaan menengah yang dikelola oleh Anderson Consulting. Pada tahun 2005 dan sekali lagi pada tahun 2008, ia termasuk di antara 5 finalis dalam Penghargaan Pengusaha Utama Ernst dan Young Malaysia. Dia telah menjadi Kepala Sekolah yang bertanggung jawab atas berbagai proyek arsitektur dan desain interior pemenang penghargaan oleh VERITAS, di Malaysia dan Dubai.

Minat profesional David lainnya adalah teknologi informasi. Dia telah menjadi

investor dan direktur beberapa perusahaan baru IT, status MSC dan perusahaan publik. Dia juga berkecimpung dalam bisnis F&B dan telah menjadi mitra beberapa klub dan restoran selama bertahun-tahun.

David dan proyek-proyeknya telah ditampilkan secara luas di media lokal dan internasional dan dia telah berbicara di berbagai konferensi dan forum. Dia memainkan peran aktif dalam sirkuit berbicara arsitektur dan kewirausahaan lokal dan internasional dan beberapa esainya telah diterbitkan.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988